



STEP WORLD TIMES

特集 ステップワールド卒業生の声 ～ステップワールドで学んだ先輩から皆さんへのメッセージ～



ステップワールドで学んだ先輩たちは、教室でどんな体験をして英語力を伸ばしていったのでしょうか？今年HPにアップされた「卒業生の声」から、その一部をご紹介します。

*ステップワールドHP「卒業生の声」<http://www.step-w.com/voice/>



「ステップワールドでの英語学習」

筑波大学 理工学群1年 Y.O.さん
(愛知県日進市・LL日進駅前教室 / 小6～高3)

僕は小学6年からステップワールド教室に通っていました。教室での英語学習は楽しいものが多く英語が苦だと思っただことはほとんどありませんでした。

そんな教室での英語学習で僕が一番印象に残っているのは何といってもCDを用いた音読の反復学習です。始めはこんなに何度も同じことを繰り返す口に出すことに意味があるのかと疑問に思うこともありましたが、高2の時に高校の海外派遣でイギリスに行った際、英語だらけの環境でとっさに出た英語が参考書で覚えたフレーズではなく教室で何度も繰り返し音読して覚えたフレーズだったことに気づいて、「ステップワールドで音読を続けてよかった。」と思いました。日本語の通じない相手に意思疎通出来て、本当に嬉しかったです。

教室でやったことは英検だけでなく大学入試の英語でも大きな力となりました。これからも教室で学んだことを活かしてさらに英語の力を伸ばしていきたいです。ありがとうございました。



「ステップワールドで英語を学んだ先にあるもの」

早稲田大学 国際教養学部1年(アメリカの大学に進学予定) R.K.さん
(東京都世田谷区・都立大学教室 / 小4～高1)

「恥ずかしいから無理」が口癖だった私が今では人前で歌ったり演じたりするのが大好きなポジティブガールになりました。そしてこの今の私を作ったのは紛れもなくステップワールドです。

小4で通い始めてから、座学だけでなく実践的な英語に触れ、少しでも上達すると沢山褒められ、英語を学ぶことが楽しいと感じるようになりました。それを契機に英語力を活かした職に就きたい、また英語を学ぶのではなく英語を手段に知識を得たいという思いが膨らみ、それがアメリカの大学への進学を決断にもつながっています。もしステップワールドに通っていなかったら、4年間留学という発想は生まれてなかったかもしれません。たとえ思いついたとしても、以前の私のままであったら海外大学受験という道のりの途中で自信をなくして挫折していました。

ステップワールドは英語の学習を通して私を変え、私に英語のスキルだけでなく大きな可能性を与えてくれた素晴らしい教室でした。



「ステップワールドで自分の可能性を広げよう」

昭和大学 薬学部2年 K.S.さん
(北海道函館市・大文堂教室 / 3歳～高3)

私は3歳のころからステップワールドに通っていました。簡単なゲームから始めて、ビデオやCDなど様々な教材を使いながら階段を上るように次のステップへと進んでいったことで、無理なく感覚的に英語を身につけることができました。英検にも積極的にチャレンジして勉強のモチベーションを高めながら、学習できたと思います。

約15年間教室に通う中で、やはり一番の思い出はスピーチ・コンテストです。毎日CDを聞きながら発音練習したり、どう表現したらより良いスピーチになるのかを考えたりするうちに、大勢の前でもスピーチできるようになりました。これは英語に限ったことではなく、大学でプレゼンテーションを行う時など、スピーチ・コンテストで得た力が今生かされていると感じます。

ここまで大変なこともたくさんありました。でも教室の先生を信じて、努力し続ければ、きっと皆さんの可能性は大きく広がるはず。頑張ってください。応援しています。



「スタートダッシュの重要性!!」

京都大学 法学部3年 G.N.さん
(新潟県上越市・春陽館高田教室 / 小5～小6, 英検2次対策講座: ~中2)

私がステップワールドを選んだのは、他の英会話教室のようにネイティブとのふれあいではなく、日本人の先生から四技能の基礎基本をしっかり学べる教室だったからです。中でもスピーチ・コンテストは印象に残っており、話す力は言うまでもなく、耳も同時に鍛えられました。また、英検対策を積極的にやってくださるのも大きかったです。

中学生になってからは英検3級・準2級・2級の面接練習でもお世話になりました。高校生になってからも得意科目として、大学入試の最後の2次試験まで順調に進むことができました。大学では英語で行われる授業やTOEICに取り組んでいます。将来の就職先も英語を使うものになるかもしれません。

英語は先手必勝とよく言われます。小学生のうちうまくスタートダッシュを切ること成功すると、中学、高校、大学、世界へとチャンスが増えることを、私は身をもって経験しました。皆さんもステップワールドで学ばれ、英語で世界の人と交流できる楽しさを味わいませんか。



「英語を実際に使う練習ができる教室」

金沢大学 大学院 医学部 A.K.さん
(新潟県長岡市・LL大島教室 / 年中～高3)

ステップワールドでの英語学習は、主に実際に英語を声に出して「話す」学習でした。これの効果を実は私は大学院生になった今、最も実感しています。

私は現在医学類にある研究室に所属しているのですが、外国出身の方が沢山います。もちろん英語でコミュニケーションをとらなければなりませんし、研究室内の論文の抄読会でも英語の論文を英語で紹介せねばなりません。最初はとてもとまどいましたが、現在は何とか英語を話すことに慣れることができています。これはステップワールドでの経験が生きていると思っています。英語で発表などをやる際、ステップワールドでの授業やスピーチ・コンテストを思い出し、落ち着いて話すことができたからです。特にスピーチ・コンテストで大人数の前で話した経験は、他の英語塾ではなかなかできない貴重なものだと思います。

この文を見ている生徒の方にもこの経験をしてほしいです。必ず大学や就職先で必要なものです。

